

Todo un éxito resultó el Festival de Talento de las Personas Mayores realizado esta semana por la Municipalidad local.

El evento tuvo lugar en dependencias de la Escuela Básica de Papudo y contó con la participación de representantes de todos los clubes de adulto mayor de la comuna.

#### Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, presentaron diversos números artísticos que prepararon con mucha dedicación y cariño.

A través de sus redes sociales, el municipio encabezado por la alcaldesa Claudia Adasme felicitó la labor de los más experimentados de la comuna:

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“Cantamos, bailamos, nos reímos y emocionamos en una nueva versión del Festival de Talento de las Personas Mayores, un entretenido y alegre evento que disfrutamos hoy en la Escuela Básica de Papudo. Felicitamos a todos los clubes de adultos mayores por cada una de sus bellas presentaciones artísticas que hoy nos compartieron con el cariño y la alegría de siempre”.

Personas mayores de Papudo se lucieron en Festival de Talentos

y tú, ¿qué opinas?